



Zum Abschluss des Hepberger Nockherbergs stellten sich die Darsteller beim Finale nochmals ihrem Publikum vor. An vier Abenden hatte die Akteure für Hochstimmung gesorgt.

Foto: Steiner

13. Juli 2014

# Über 10 000 Euro eingespielt

## Hepberger Gruppen traten zugunsten der Aktion Sternstunden auf

**Hepberg** (hts) Rund 400 Zuhörer hatten sich im restlos gefüllten ehemaligen Reitstall des Hepberger Schlosses eingefunden, um hautnah dabei zu sein, wenn alle elf Musik- und Gesangsgruppen des Ortes mit insgesamt rund 70 Akteuren gemeinsam für einen guten Zweck auftreten (*wir berichten*).

Roland Woitsch, Bandleader mehrerer Musikgruppen sowie Leiter der Theaterabteilung des FC Hepberg und Hochzeitslauder, hatte die Veranstaltung zugunsten der Aktion Sternstunden initiiert und organisiert. Der „Schlossherr“ und Leiter des Männergesangsvereins, Sigi Puppele, hatte dafür spontan die Räumlichkeiten bereitgestellt.

Nun liegt auch das endgültige finanzielle Ergebnis vor, berichtet Woitsch. Der Gesamterlös aus dem Sponsoring der Veranstaltung, dem Kartenverkauf und der Bewirtung in

Höhe von 10 195,96 Euro wird für Kinder in Not gespendet, sehr zur Freude der Repräsentantin der Aktion Sternstunden, Beate Blaha.

Ein Beitrag über die Veranstaltung wird in der Sternstundengala am 9. Dezember vom Bayerischen Fernsehen ausgestrahlt.



**Sichtlich zufrieden** bedankte sich Beate Blaha (Mitte) für die Spende, die ihr Organisator Roland Woitsch (rechts) übergab. Zufriedene Gesichter auch bei den Hausherrn Hannelore und Sigi Puppele sowie Hepbergs 2. Bürgermeister Peter Hirsch (von links). Foto: H. Steiner